

## A QUELQUE CHOSE LA POUDRE EST BONNE



*Mr. Souce.*—Dites-moi. Quelle est la mystérieuse attraction du vieux général Bulldog pour cette grande sèche, Blanche Terrier ?  
*Mademoiselle Etherée.*—Comme tous les vieux chevaux de guerre, ça doit être parce qu'il sent l'odeur de la poudre.

## PINCÉE DE CONSEILS

## CONTRE LA GOUTTE

Nous empruntons au journal *La Nature* le moyen suivant de prévenir les attaques de goutte. Le meilleur moyen de prévenir la goutte est assurément d'avoir une hygiène sévère, de ne faire aucun écart de régime, de brûler son excès d'acide urique par des exercices méthodiques, escrime, gymnastique, ou plus simplement, la marche. Mais bien des gouteux vous diront qu'ils observent un régime de véritable anachorète, qu'ils ne prennent pas la moindre dose de vin vieux, de liqueur, et que cependant, de temps à autre, ils ont un bon accès de goutte. C'est à ces déshérités d'une parfaite santé que s'adresse le conseil donné par le Dr Foucaut, et préconisé plus récemment par un des plus distingués médecins de notre marine, le Dr Béranger-Féraud. En prenant, pendant un certain temps, une petite dose d'acide lactique, on verrait diminuer d'intensité et de fréquence, puis disparaître les atta-

ques de goutte. Voici comment il convient de prendre ce médicament. Le malade se munit d'une provision de 40 grammes (mesure française) d'acide lactique, additionnés d'une égale quantité d'eau, de manière qu'une cuillerée à café de solution représente environ 2 grammes d'acide lactique. Tous les matins, il verse une cuillerée à café de cette solution dans la valeur de deux, trois ou quatre verres d'eau, soit au moins un bon demi-litre. On peut édulcorer cette mixture avec un peu de sirop de sucre, de framboises ou de limons, et on boit le tout par petites doses dans le courant de la journée. Au bout de vingt jours, la provision est épuisée. On suspend la médication pendant une dizaine de jours, pour recommencer ensuite de la même manière, et cela, ajoute le Dr Béranger-Féraud, pendant une période qui doit être de plusieurs années. Si le remède n'est pas efficace, il est, en tout cas, assez inoffensif, sauf peut-être pour quelques estomacs délicats qui pourraient éprouver un peu de fatigue de cette ingestion continue d'acide.

## LES CHAUSSURES QUI CRIENT

Ne vous est-il jamais arrivé, ami lecteur, de rencontrer, parmi votre clientèle, quelques-uns de ces maniaques, poseurs pédants, qui cherchent par tous les moyens à s'attirer les regards du public.

J'en ai connu un, il est mort, malheureusement ou peut-être heureusement pour moi, qui ne voulait accepter les chaussures que je lui faisais qu'autant qu'elles rendaient un son étourdissant.

Peut-être vous, qui me lisez, en avez-vous également dans votre cercle ; pour lors, la méthode que je vais vous indiquer pourra vous servir.

Lorsque vous voudrez que les chaussures que vous fabriquez crient, vous devrez employer comme remplissage des cuirs ou peaux préparés sans huile ; deux petits morceaux de vache lissée, posés fleur contre fleur et sans être pillés, donneront un son capable de satisfaire toutes les exigences ; on obtient également le même résultat en employant au même usage des morceaux de chèvre ou de mouton lissés, c'est-à-dire dans la fabrication desquels il ne sera entré ni huile ni graisse.

Ce bruit est produit par le frottement des deux

fleurs de la peau et grossi à l'ouïe par le fait de son emprisonnement à l'intérieur de la chaussure. Si ce frottement pouvait se faire à découvert, c'est-à-dire s'il existait en dehors de la chaussure, le son serait beaucoup moindre ; mais, puisque le remplissage qui le produit est enmuré entre la première et la dernière semelle, lesquelles sont liées ensemble par les coutures, il se répercute par cela même avec plus de force.

Comme vous le voyez, le procédé est simple, facile à suivre et à mettre à exécution.

## LA COLÈRE PAR RAPPORT A LA SANTÉ

La colère, quand elle atteint son paroxysme, peut amener accidentellement la mort. Les exemples de faits de cette nature ne sont pas aussi rares qu'on pourrait le supposer de prime abord. Nous en relaterons quelques uns choisis parmi les moins connus.

L'empereur romain Nerva mourut d'un violent accès de colère auquel il s'abandonna spontanément à la vue d'un sénateur qui l'avait très gravement offensé.

Un de ses successeurs, Valentinien, premier du nom, eut le même sort. Il reprochait, avec une grande véhémence à une députation de Germains, leur ingratitude envers la nation romaine, quand il se rompit, au milieu même de sa harangue, un des vaisseaux cardiaques : il s'affaissa subitement.

Si vous avez des bourdonnements d'oreilles, il y a toutes chances pour qu'ils proviennent de bouchons cérumen durci. Vous parviendrez, la plupart du temps, à enlever très facilement ce cérumen durci en seringuant l'oreille avec un peu d'eau chaude et de savon ou en vous versant au moment de vous mettre au lit un peu de glycérine dans l'oreille. Si cela ne réussissait pas, il faudrait essayer d'un cataplasme de moutarde derrière l'oreille en vous mettant au lit. Vous répétez l'opération deux ou trois soirs si c'est nécessaire et la guérison sera presque certaine.

Si vous voulez que vos lampes ne vous infectent pas de leur fumée insalubre, trempez les mèches dans de fort vinaigre, et faites-les bien sécher avant de vous en servir. Aucune lampe ne fumera avec une mèche ainsi préparée, à moins qu'on ne la monte d'une façon excessive.

On pourra faire prendre sans peine à un enfant le remède le plus amer ou le plus mauvais si on lui fait sucer d'abord une pastille de menthe, un morceau d'alun, ou un morceau d'écorce d'orange. Beaucoup de gens donnent un bonbon sucré aussitôt que l'enfant vient de prendre un remède. Il vaut beaucoup mieux le lui donner avant d'administrer la médecine.

## MEUBLE INUTILE



*Lui.*—Tiens, je t'apporte une horloge allemande.  
*Elle.*—Mais, pauvre innocent ! Tu sais que je ne comprends pas un mot d'allemand.

Que les beaux jours sont courts !



*Baptiste l'Indien devant un étalage de perruques.*—Dix piastres pour une chevelure ! Ce que nous ferions d'argent, si c'était il y a cent ans !